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早いもので、EDXG４０周年ですね。おめでとうございます。 

私が DX を始めたのは確か１９６８年位かと思います。 

TS-500 と 14 の垂直 DP で始めまして、その後 FT101E ラインで 500W と TA33 にした

ように思います。当時は 50W でも電監検査を受けていました。 

EDXG へは確か JA5GZ さんの Edter 時代に入会させていただき現在に至っています。 

この間たくさんの OM や友人に恵まれ DX をやっていてよかったなと思っています。 

中でも、故 JA5GZ 小笠原 OM、故 JA5XX 二神 OM、故 JA5RH 森 OM にはたくさんの

ことを教えていただきました。森さんの AMP の 1 台は尐し改造しましたが今でも動作可能

の状態を保っています。森さんの書いたたくさんの回路図も一部 COPY させていただいた

のがありますので必要な方はお声掛けください。 

昔は珍局がでると電話連絡が主でしたが、そのうち VHF、その後 UHF の連絡網ができ

便利になりました。また数年間については UHF でのパケットクラスタの運用担当もさせて

いただきましたがインターネットの普及に伴い閉局となっています。 

現在は、IＣ-756 と半導体 AMP を主に使ってＤＸを楽しんでいます。 

ここ 10 数年くらいは、なるべく元気なうちにとの考えで、海外移動も楽しんできました。 

その一部の写真を今回の CD-ROM へ納めていただきましたのでご笑覧ください。 

また、BGA-LOG のおかげで、DX ハンティングの楽しみが倍増していまして、現在は「Ｄ

ＸＣＣチャレンジ」にもトライしています。テレネットでの DX クラスタ連動および WE

とＴの連動で大変便利になりました。JA5BGA さんに感謝しています。 

「ＤＸＣＣチャレンジ」は現在約 2900 ですので、いつまでかかるかわかりませんが、こ

のサイクル２４では前のサイクルで残ったところを狙ってみたいと思っています。 

転勤引越しも多く、長かったサラリーマン生活もこの３月で 3 回目の退職になり、あと

はアルバイト程度ですが、現役社員の支援の仕事をやりながら細々ですが DX を楽しみたい

と思っています。 

次回、EDXG５０周年に向けて、今からどんなイベントになるか、みんなで楽しくやって

いきましょう。 


